



Kunst im Foyer

SCHWARZENBACH
Landschaftsskizzen 2009 - 2014

Einladung zur Ausstellungseröffnung
am Donnerstag, 29. Januar 2015 um 18.00 Uhr

Einführung: Dr. Ingrid Gardill
Kunsthistorikerin

29. Januar bis 20. März 2015,
täglich 8 - 19 Uhr, auch am Wochenende.
Foyer im Max-Planck-Institut für Biochemie
Am Klopferspitz 18, 82152 Martinsried Tel. 089 - 8578 - 1

Anfahrtsbeschreibung

Das Max-Planck-Institut für Biochemie liegt in Martinsried, einer Vorstadt im Süd-Westen von München.

Per Auto

Von der Autobahn Nürnberg: Weiterfahrt über Mittleren Ring (Richtung "Autobahn Lindau"), Autobahn Lindau bis Ausfahrt "Blumenau", Richtung Gräfelfing über Großhadern bis Wegweisung "Max-Planck-Institute".

Von der Autobahn Stuttgart: Am Autobahnende in Obermenzing weiter Richtung Pasing, in Pasing weiter in Richtung Gräfelfing, in Gräfelfing Wegweisung beachten "Max-Planck-Institute".

Von der Autobahn Salzburg oder von der Autobahn Garmisch: Weiterfahrt über Mittleren Ring (Richtung Großhadern, Stuttgart), in Großhadern Richtung Gräfelfing, Wegweisung "Max-Planck-Institute" beachten.

Per Bahn

IC, EC, ICE bis "München Hauptbahnhof": Von dort U-Bahnlinie U1 oder U2 bis zur Haltestelle "Sendlinger Tor", Umsteigen in die U-Bahnlinie U6 (Richtung "Klinikum Großhadern") bis zur Haltestelle "Klinikum Großhadern", Umsteigen in die Buslinie 266 (Richtung "Planegg") bis zur Haltestelle "Max-Planck-Institut".

max-planck-institut
für biochemie



Weitere Informationen unter
www.joergschwarzenbach.de

Abbildung: Oberndorf bei Wasserburg, lavierte Tusche auf Papier, 2009